



TEMA: Veterinaria en América

MATERIA: Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia.

PROFESOR: MVZ. Barreda Roberto García Sedano.

ALUMNO(A): Paola Ruiz Vasquez.

CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia

1er. Cuatrimestre

TAREA 1

3er. Parcial

Fecha de entrega: 26 al 13 de noviembre del 2020

La medicina veterinaria es la rama de la medicina que se ocupa de la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades, trastornos y lesiones en los animales. El ámbito de la medicina veterinaria es amplio, cubriendo todas las especies, tanto domésticas como silvestres. La profesión veterinaria se remonta como tal a unos 2,500 años antes de nuestra era. Aparece la primera noticia escrita en el Código de Hammurabi, el nacimiento y desarrollo de la profesión veterinaria están ligados a la propia civilización en el momento en que alguien consiguió domesticar por primera vez animales para utilizarlos como ganado o como ayuda, surgió la necesidad de solucionar sus problemas, sanitarios, reproductivos y de alimentación. Después la encontramos en todas y cada una de las grandes culturas de la antigüedad, hasta que se fundan las primeras escuelas de medicina veterinaria en la Europa moderna. El nacimiento y desarrollo de la profesión veterinaria están ligados a la propia civilización en el momento en el que alguien consiguió domesticar por primera vez animales para utilizarlos como ganado o como ayuda, surgió la necesidad de solucionar sus problemas sanitarios, reproductivos y de alimentación. Las primeras ciudades y estados parece que surgieron en Oriente Medio, en las regiones que hoy se corresponden con Irak, Siria y los países limítrofes. La agricultura y la ganadería fueron las actividades humanas que permitieron que las poblaciones nómadas se asentasen de forma permanente. Con la domesticación de los primeros animales de producción y de trabajo y la introducción de los primeros cultivos, desapareció la necesidad de estar en continuo desplazamiento en busca de frutos que recolectar y presas que cazar. La civilización humana, tal y como la conocemos hoy, había dado sus primeros pasos. Así, fue también en Oriente Medio donde comenzaron a surgir los primeros veterinarios, personajes encargados de velar por la salud de los animales domésticos, de los que poco se sabe sobre cómo se formaban y qué técnicas utilizaban para llevar a cabo su labor. Cada civilización era distinta a la hora de hablar y trabajar con animales, por ejemplo, los egipcios utilizaban los animales para usos agrícolas, es decir, como fuerza de tiro y ganado, y para usos militares. Pero además poseían animales de compañía, como perros y, sobre todo, gatos. Los felinos domésticos eran objeto de una gran veneración por parte de este pueblo, responsable según diversas fuentes de la domesticación de la especie. En la medicina veterinaria existieron muchos personajes que dieron grandes aportaciones para esta noble carrera, Hipócrates es considerado el padre de la medicina Hipócrates era un médico griego nacido en la isla de Coss, Grecia, el año 460 a.c. Fue visto como el médico más grande de todos los tiempos y basó su práctica médica en la observación y el estudio del cuerpo humano, por otra parte, Quirón, el centauro era considerado el médico cirujano de la mitología griega. Era hijo de Crono y de Filira, una hija de Océano. Quirón vivía en una cueva del monte Pelión, en Tesalia, y fue un gran educador en música, arte, caza, moral, medicina y cirugía y tutor de los héroes Aquiles, Asclepio Teseo, Jasón, Aristeo y Acteón. Gracias a

